



Un lesionado dejó derrame de ácido clorhídrico en fábrica

● Una emergencia por derrame de ácido clorhídrico se reportó la tarde de este viernes en el barrio industrial en la comuna de Quilpué, el cual dejó a una persona lesionada. La situación se registró en calle Tres con avenida Industrial. El delegado presidencial de Marga Marga, Fidel Cueto, detalló que fue el “vertimiento de ácido clorhídrico, alrededor de mil quinientos metros”. Asimismo, detalló que lle-



garon equipos de Bomberos y el municipio “trabajando en la mitigación”. Además, informó que se contactó con la Seremi de Salud y Medio

Ambiente. La persona afectada estaría con lesiones menores, fuera de riesgo menor e incluso “está de alta”, indicaron desde la delegación. 🚒